
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Mitte  
Marcell Hammermeister, Marienstr. 49, 30171 Hannove r     
An die 
Bezirksbürgermeisterin 
im Stadtbezirk Mitte 
Frau Sonja Eick o.V.i.A. 
 
über den Fachbereich Zentrale Dienste 
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten 

 
Hannover, 17.11.07 

 
 
Antrag   gem. § 10 der Geschäftsordnung des Rates 
  der Landeshauptstadt Hannover 
  in die nächste Sitzung des Bezirksrates 
    Beschneidung der Bäume Königsstraße 
 
Der Bezirksrat möge beschließen: 
 
Die Stadtverwaltung der Landeshauptstadt Hannover wird aufgefordert, durch 
Beschneidung der Bäume an der Königsstraße, für eine bessere Beleuchtung zu 
sorgen.  
 
Begründung: 
 
Es ist vermehrt durch Bürgerinnen und Bürgern aufgefallen, dass auf der 
Königsstraße eine Vielzahl von Beleuchtungsmitteln auch noch nach 0:00 Uhr aktiv 
sind. Hier findet durch Straßenlampen sowie durch Fußgängerlaternen eine hohe 
Beleuchtung der Fläche statt. Dies erscheint nicht gerade umweltbewusst sowie 
notwendig.  
Durch Beschneidung der Bäume kann eine bessere Lichtbeflutung der Fläche 
ermöglicht werden. 
 
Marcell Hammermeister 
stellvertretender Fraktionsvorsitzender 
 
 
f.d.R. 
 Rita Schulz 
 

 


